Der Vorsitzende, Herr Arens, erteilt Herrn März das Wort.

Herr März berichtet über den von der Familienbildungsstätte durchgeführten Kurs zur Weiterbildung zur Seniorenbegleitung.

Der sehr erfolgreich gelaufene Kurs wurde von April 2005 bis August 2005 durchgeführt. Es nahmen 12 Frauen und 2 Männer teil. Alle erhielten sie nach Kursende ein Zertifikat.

Da ein sehr hoher Bedarf an der Seniorenbegleitung besteht, wird ab November 2006 ein neuer Kurs von der Familienbildungsstätte angeboten..

Nach dem Bericht bedankt sich Herr Arens für die Ausführungen.

Fragen der Auschussmitglieder werden von Herrn März beantwortet.